

でんでんむし



事務局からのお知らせ

2022年12月号

黄金色に染まるイチヨウ並木が、思わず足を止めるほど美しかった11月でしたが、イチヨウの葉が散るや否や、街ではクリスマスの華やかな飾りつけが始まりましたね。

朝起きるのがだんだんとつらくなる季節。朝起きたときに温かい飲み物を飲むと、内臓が温まり、眠っている間に低くなった体の温度が少し上がるそうです。水分補給にもなりますので、ぜひ試してみてください！



保護者様との面談について

年度末に、1年間のご報告や今後の支援についてお話しさせていただくため、保護者様との面談がございます。保護者様のご都合のよい支援日に、支援時間の前半または後半の30分で行います。

お振替や追加支援のない方は、1月中旬よりスタートいたしますのでよろしくお願いいたします。

カブトムシ日記

夏に生まれた米粒にも満たない大きさだった卵は、どんどん大きな幼虫になり、現在46匹。幼虫は普段は土の中にいるのですが、時々きゅうくつになって、何匹かは土の上に出てきてしまいます。そうなるとお引越しのサイン。新しいお家に移し、のびのびさせてあげます。そろそろ迎える冬眠ですが、冬眠前になるべく大きく育てることが、大きな成虫にするコツだそうです。1つの飼育ケースから始まった幼虫飼育ですが、現在、ケースの数は6つにまで増えています。



《 年末年始のお休みについて 》

12月29日（木）～1月5日（木）お休みさせていただきます。

年明けに元気な姿でお会いできることを楽しみにしています。
良いお年をお迎えください。



